



Cae el Peso frente al dólar

REFORMA / STAFF

Los mercados respondieron negativamente tras el anuncio ayer de que una próxima Legislatura con mayoría de Morena y aliados buscará sacar adelante las reformas pendientes del Presidente Andrés Manuel López Obrador tan pronto asuman sus curules, en septiembre.

El Peso perdió terreno

frente al dólar, mientras que la Bolsa de Valores retrocedió temporalmente para cerrar con una alza marginal.

En una sesión en la que el dólar mostraba pocos cambios respecto al cierre del día anterior, en 17.52 pesos, súbitamente rompió el techo de los 18.00, finalizando en 17.99 pesos, 47 centavos más que el miércoles.

La Bolsa, que mostraba

una ganancia superior al 1 por ciento, tras el anuncio de los legisladores morenistas perdió dicho avance y al final quedó en un 0.12 por ciento.

De acuerdo con analistas, la reacción del tipo de cambio refleja la "sensibilidad" ante el riesgo que representa una mayoría de Morena que facilite la aprobación de reformas constitucionales.